

391 Originalarbeiten

- 391** Gut informiert über Gesundheitsfragen, aber wie? – Das Deutsche Clearingverfahren für Patienteninformationen – Zielsetzung, Hintergrund und Arbeitsweise
S. Sanger, J. Nickel, A. Huth, G. Ollenschlager
- 398** Lehren aus dem Fall Viagra? – Der Krankheitsbegriff im Sozialrecht am Beispiel der erektilen Dysfunktion
M. H. Werner, U. Wiesing
- 405** Soziale Ungleichheit und die Verteilung umweltbezogener Expositionen (Environmental Justice)
A. Mielck, J. Heinrich
- 417** Soziokonomische Unterschiede in der Inanspruchnahme von Fruherkennungsuntersuchungen und Manahmen der Gesundheitsforderung in NRW
M. Richter, H. Brand, G. Rossler
- 424** Die Begutachtung nach dem Bundessozialhilfegesetz (BSHG) und Kinder- und Jugendhilfegesetz (KJHG) durch Gesundheitsamter – Ergebnisse einer Umfrage
F. Raithel, T. Hilbert, K. Walter, Fachausschuss Amtsarztlicher Dienst/Gutachtenwesen des Bundesverbandes der Arzte des ffentlichen Gesundheitsdienstes
- 430** Gesundheitsverhalten und Gesundheitszustand von Krankenpflegepersonal – Eine Literaturbersicht
U. Tracogna, J. Klewer, J. Kugler

391 Originals

- 391** Well-Informed on Health Matters-How Well? – The German 'Clearinghouse for Patient Information' – Objective, Background and Methods
S. Sanger, J. Nickel, A. Huth, G. Ollenschlager
- 398** Conclusions From the Viagra Case? – Definition of Disease in Social Legislation As Exemplified by Erectile Dysfunction
M. H. Werner, U. Wiesing
- 405** Social Inequalities and Distribution of the Environmental Burden Among the Population (Environmental Justice)
A. Mielck, J. Heinrich
- 417** Socio-economic Differences in the Utilisation of Screening Programmes and Health Promotion Measures in North Rhine-Westphalia, Germany
M. Richter, H. Brand, G. Rossler
- 424** Expertising According to the Federal German Social Welfare Legislation and Child and Adolescent Welfare Laws by Public Health Offices – Results of an Inquiry
F. Raithel, T. Hilbert, K. Walter, Fachausschuss Amtsarztlicher Dienst/Gutachtenwesen des Bundesverbandes der Arzte des ffentlichen Gesundheitsdienstes
- 430** Health Behaviour and Health Status of Nursing Staff – A Review of the Literature
U. Tracogna, J. Klewer, J. Kugler